

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can U17 et U20 : des qualifications zonales en ligne de mire

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LES qualifications aux prochaines éditions de la Coupe d'Afrique des nations (Can) des moins de 17 ans et moins de 20 ans ont lieu dans quelques jours à travers des compétitions zonales, a annoncé dernièrement la Confédération africaine de football (Caf).

Comme lors des dernières éliminatoires de la Can U17, ces rendez-vous concerneront les six zones de développement qui sont libres d'ouvrir les engagements, de choisir le pays hôte et le format de la compétition, précise le communiqué de la Caf.

Les prochaines phases finales de ces Can U17 et U20 se jouent désormais à 12 équipes, contrairement aux précédentes éditions (8), chaque zone qualifierait deux pays, à l'exception de celles de



Photo: WILFRIED MBINAH

Les Panthères U17 prendront-elles part aux éliminatoires zone Uniffac ?

provenance du pays organisateur, où une seule équipe nationale sortirait des qualifications. Par exemple, pour la Can U20 dont la phase finale aura lieu en Mauritanie en 2021, un seul pays se qualifiera entre les huit pays de la zone ouest A. Pour la prochaine Can U17 prévue au Maroc, l'Union des fédérations de football d'Afrique du nord (Unaf) ne qualifiera qu'une seule

sélection, le Royaume chérifien étant membre de cette zone nord. Concernant ces compétitions zonales de qualifications, qui verront probablement la participation du Gabon, en attendant la confirmation de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), elles doivent être programmées en principe, ce mois de décembre 2020, sauf changement de dernière minute.

Médecine du sport : l'importance du bilan de santé des joueurs

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Ouvert le 19 novembre dernier à l'hôtel Boulevard, le séminaire consacré à la médecine du sport, organisé par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), a pris fin samedi dernier par la remise des attestations aux différents participants. Durant trois jours, ces derniers ont été édifiés sur l'importance du bilan de santé de début de saison des joueurs. Et ce, en prévision du démarrage de la saison sportive 2020-2021. À cet effet, un accent particulier a été mis sur les mesures de prévention de la mort subite sur les terrains de football. Dans le même élan, la présentation sur la prise en charge des arrêts cardio-respiratoires, ainsi que celle sur la commotion cérébrale, ont été abordées par

les différents conférenciers. "La pratique du football au Gabon souffre d'un déficit de cadres compétents, et la médecine du sport est un maillon essentiel dans la sécurité sanitaire du sport. Cette formation à laquelle nous avons pris part est un acquis inestimable pour la sécurité des sportifs", a souligné un participant. Dans un contexte marqué par la crise sanitaire liée au Covid-19, le Dr Mouyopa, membre du comité exécutif et président de la commission médicale de la Fégafoot, a indiqué, au titre des recommandations, que "le bilan du début de saison doit obligatoirement prendre en compte le bilan Covid tel que prôné par la Confédération africaine de football (Caf), l'obligation aux clubs de signer un contrat avec un médecin."

DU 27 AU 29 NOVEMBRE 2020

BLACK FRIDAY*

JUSQU'À -30%

*Dans la limite des stocks disponibles, voir conditions en magasin.

ALDO

celio*

CAMAÏEU



BOSS HUGO BOSS

L'OCCITANE

KIABI la mode à petits prix



POG : Situé dans la galerie marchande de SCORE Tel: 065 60 91 01. Libreville : Situé dans la galerie marchande de MBOLO Tel : 01 72 61 19/13 Et au Centre -Ville (Immeuble les arcades) Tel : 065 60 90 97